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＜报告书＞ 

    当得知有一个这样的一个活动时，我的内心兴奋不已。因为来到福岛两个月，还没有机会好好

的了解一下福岛的风土人情。借此机会，我报名参加了留学生旅行。 

    周六的上午我们一行人来到了福岛县农业综合中心，在这里参观了各式用来检测农副产品的机

器。这里的工作人员给我们讲解了检测的流程，我们真的要好好感谢在这里的工作人员，他们虽然

有防护服，但是还是相当于奋斗在与放射物作战的第一线，虽然具有放射性的农副产品少之又少。

下午我们参观了大和川酒造，这里我们了解到了这个造酒厂几百年的历史，从古至今的造酒器具。

我相信我们这一行人就算在中国也没参观过造酒厂，竟然在日本有了这个机会，我很感谢这次留学

生活动的策划。再然后我们听会津电力的工作人员，讲述了太阳能发电的事，加深了我们对利用自

然资源及供给电热资源工程的理解。太阳能发电虽然是相当环保安全的一种发电方式，但是受天气

影响较大，而且这个公司是因为东日本大震灾之后为了重建福岛而建设的，所以盈利也不是很多，

但是还有很多的工作人员在坚持，他们说者不仅是为了现在的人们，也是为了子孙后代。这让我十

分敬佩，感动。 

    晚上我们到了当地农家做客，这里的人们淳朴热情，我们一起畅谈，一起做饭，吃了好吃又健

康的晚饭。第二天早早的拿着昨晚去田里摘得蔬菜，去市场卖，这种体验很多人都没有过，也让我

们对福岛农民有了一个更加清晰的认识。 

    上午和农家道别之后，我们来到了一个非常著名的建筑—--鹤城。鹤城当时是防守敌军的重要

建筑，在里面我们了解到了会津的历史与人物。从鹤城的顶楼眺望远方，整个会津若松地区的美景

尽收眼底，美不胜收。 

    在旅行的最后，我们去了一个以木棉为原材料做服饰的公司。这里的工作人员也都是在大震灾

之后想要对福岛的重建做一点自己的贡献与努力。手工制作的服饰不仅质地精良，而且包含了满满

的心意。让我对福岛人们心中的敬佩又加了一分。 

    两天的旅行很快就结束了，虽然很短，但是福岛人们的坚强意志和福岛的美丽风景在我们心中

留下了深刻印象，我们在这里上学，就会为这里的人们一直声援，也会为福岛的建设奉献出自己一

份力量！ 

 


